

NEWSPAPER

Kodim Surabaya Utara Sosialisasikan Penerimaan Prajurit TNI AD di Lingkungan Sekolah

Wanto - SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID

Feb 14, 2023 - 19:07



Pasipers Kodim Surabaya Utara Mayor Caj Alriyanto Berikan Sosialisasi Terkait Pendaftaran Calon Prajurit TNI AD di SMA Barunawati - Surabaya

Surabaya, – Dalam rangka meningkatkan antusiasme masyarakat terutama kalangan pemuda/pelajar dan menumbuhkan kesadaran yang tinggi untuk

menjadi prajurit TNI-AD, Kodim 0830/Surabaya Utara menggelar kampanye kreatif untuk siswa-siswi kelas 12 di SMA Barunawati Jl. Perak Barat No. 173, Selasa (14/02/2023).

Dalam kesempatan tersebut Pasipers Kodim 0830/Surabaya Utara Mayor Caj Eko Alriyanto menuturkan, bahwa kegiatan tersebut dalam rangka meningkatkan animo masyarakat terutama kalangan pemuda maupun pelajar untuk ikut mengabdikan diri kepada bangsa dan negara melalui TNI AD, melalui kegiatan Komsos kreatif ini dengan kita masuk ke sekolah-sekolah bertujuan untuk memberikan pemahaman informasi terkait tata cara dan proses rekrutmen prajurit TNI Angkatan Darat tahun 2023, ucapnya.

Dijelaskan bahwa terkait ketentuan dan hal mendasar yang wajib dipenuhi oleh setiap peserta seleksi adalah sehat jasmani dan rohani, selain itu tidak memiliki masalah yang melanggar hukum.

“Seleksi ini dilakukan secara terbuka dan fair, sehingga TNI Angkatan Darat akan mendapatkan calon prajurit yang betul-betul sehat jasmani dan rohani sesuai kriteria dan standar yang ditetapkan, Karena TNI AD dalam setahun menerima Prajurit dalam beberapa kali melalui Penerimaan Akmil, Sekolah Perwira Keahlian, Secaba, dan sedangkan untuk Secata 2 kali dalam setahun serta saat ini juga dibuka dari jalur keagamaan,” pungkasnya.

Cara pendaftaran melalui Online Cata PK TNI AD Reguler dan Khusus Keagamaan tanggal 2 Januari – 10 Maret 2023 dan daftar ulang tanggal 27 Februari sampai – 10 Maret 2023 di Ajenrem tipe “A” 084 Jl. Krembangan Barat No. 65 Surabaya (No Tlp. 031-3551057). Website: ad.rekrutmen-tni.mil.id ataupun dapat mencari informasi di Kodim maupun ke Koramil Setempat, sambungnya.

Selain melaksanakan sosialisasi di SMA Barunawati, Kodim 0830/Surabaya Utara juga akan melaksanakan sosialisasi ke sekolah-sekolah yang ada di wilayah Surabaya.

Turut hadir dalam kegiatan kampanye Kreatif Penerimaan Prajurit diantaranya, Pasipersdim 0830/Surabaya Utara Mayor Caj Eko Alriyanto beserta 2 orang anggota, Danramil 0830/03 Pabean Cantian Mayor Inf Suwadi beserta 2 orang Babinsa Setempat.